

ENQUÊTE PUBLIQUE
PROJET DE CONSTRUCTION D'UN LYCEE SUR LA COMMUNE DE CHATEAUNEUF SUR
LOIRE / CONSEIL REGIONAL CENTRE VAL DE LOIRE

AVIS REÇU PAR MESSAGERIE

Le 03 mai 2024

Madame , Monsieur bonjour,

Je tiens à venir apporter un avis concernant le futur lycée de Châteauneuf sur Loire,

Nous sommes habitants depuis 32 ans sur Châteauneuf , nous avons eu deux enfants qui ont poursuivi leurs études sur Saint jean de Braye l'une à Gaudier Brzeska et le second au lycée Monot, ils ont du utiliser les transports mis à la disposition des Castelneuviens avec des horaires difficiles.

Nous avons toujours attendu avec impatience l'arrivée de ce lycée, même si maintenant nous sommes moins concernés, nous pensons au développement de notre ville avec bientôt 9000 habitants , le lycée est devenu incontournable.

Le lieu choisi sera idéal pour accueillir les jeunes dans un endroit adapté;

Le temps de transport sera ainsi minimisé et permettra ainsi aux jeunes d'étudier dans des conditions optimales.

Notre ville qui est déjà attractive grâce aux entreprises implantées sur notre commune verra son accroissement et permettra ainsi aux commerces locaux de s'agrandir

Je confirme que nous souhaitons l'arrivée du lycée qui a été soutenu avec persévérance par la municipalité en mettant tout en œuvre pour faciliter cette implantation

Restant à votre disposition

Recevez nos salutations